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МОНИТОРИНГ СМИ 

ДАЙДЖЕСТ СМИ 
КХЛ как организация 

Китайский Колхоз. Когда кажется, что хуже уже не будет (Sports.ru/tribuna) 

После статьи о беспределе со штрафами за "сосику", я думал я больше не буду 
затрагивать такие поводы и в принципе писать о проблемах в КХЛ 

перейти к статье 

Матч "Трактора" и "Куньлуня" 2 октября не состоится, дату назначат позже 

- Сеничев (Р-Спорт) 

Матч регулярного чемпионата КХЛ между "Трактором" и китайским "Куньлунем" 
не состоится 2 октября, новая дата будет определена позже, заявил агентству 

"Р-Спорт" директор челябинского хоккейного клуба Иван Сеничев. 
перейти к статье 

Китайский переполох. Как "Куньлунь" устроил хаос в КХЛ (Советский 
спорт) 

Обозреватель "Советского спорта" - о форс-мажорных переменах в календаре 

КХЛ, возникших по вине китайского клуба. 
перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
"Ты кому тыкаешь, щенок?!" - "Ах ты клоун!" Плющев, по которому мы 
соскучились (Советский спорт) 

О самых интересных событиях в российском хоккее - в рубрике "Три хита КХЛ" 
от обозревателя "Советского спорта". 

перейти к статье 

Владимир Плющев: "После 3:9 от Омска Ярославлю надо побеждать СКА"  
(Russia-hockey.ru) 

О четырех кряду поражениях "Локомотива" и 16 кряду победах СКА - 
заслуженный тренер страны, экс-наставник национальной сборной, экс-главный 

арбитр Лиги, для Russia-Hockey.ru  
перейти к статье 

Плющев: ЦСКА занимает не свое место в чемпионате КХЛ (ТАСС) 

ЦСКА на данный момент занимает не свое место в Западной конференции 
чемпионата Континентальной хоккейной лиги (КХЛ).  

перейти к статье 

Все врут календари (Красная звезда) 

Когда вы будете читать эти строки, результат матча ЦСКА с нижегородским 

"Торпедо" уже станет известным.  
перейти к статье 

Воскресное чудо: на ЦСКА полные трибуны. Почти (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 

ЦСКА в нынешнем сезоне добровольно вышел на линию огня: любое заурядное 

событие, проходящее с командой, становится главной новостью дня, недели и 
месяца 

перейти к статье 



 

 

Александр Игошев: "В КХЛ по сравнению с МХЛ все намного быстрее"  
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 

Защитник магнитогорского "Металлурга" Александр Игошев  прокомментировал 

итог встречи против "Лады" (2:0), которая стала для него четвертой в КХЛ. Он 
также добавил, что в лиге все намного быстрее, чем в МХЛ.  

перейти к статье 

"Жаль, что таких, как Дацюк, в КХЛ осталось мало" (Спорт экспресс) 

Главный тренер "Северстали" Александр Гулявцев - о бывшем партнере, 

Череповце и штрафе за критику судей 
перейти к статье 

Ярославские кошмары. Что делать Кудашову с "Локомотивом"?  
(Чемпионат.com) 

"Локомотив" угодил в кризис. Не грядет ли еще одна тренерская отставка? 

перейти к статье 

"Югра" в утиль не хочет! Как отставка Захаркина спасет клуб от вылета из 

КХЛ (Советский спорт) 

Полностью сменив тренерский штаб, ханты-мансийцы сразу одержали победу 
на выезде над "Сочи" (3:2 ОТ), прервав серию из восьми поражений. 

перейти к статье 

Понимание хоккея Захаркина было выше уровня игроков "Югры"  (Спорт 

экспресс) 

Постоянный эксперт "СЭ" - о дисквалификации защитника "Ак Барса" Степана 
Захарчука, серии поражений "Локомотива" и двух тренерских отставках 

перейти к статье 

Обзор дня: Почему из "Локомотива" нельзя увольнять Кудашова (Спорт 

экспресс (sport-express.ru)) 

Четвертое поражение подряд - не повод. Обзор дня Алексея Шевченко.  
перейти к статье 

Другие Лиги 
 

"Зачем ЦСКА держит 15 человек в запасе?" Кучеров - о Дацюке, Овечкине 
и КХЛ (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 

Лучший российский снайпер прошлого регулярного чемпионата НХЛ Никита 

Кучеров в эксклюзивном интервью "СЭ" рассказал о своем легендарном броске, 
ЦСКА, КХЛ и Александре Овечкине Игроков сборной России из ЦСКА 

отправили в ВХЛ. Как такое возможно? 
перейти к статье 

М. Мальцев: в ВХЛ стало здесь полегче играть в сравнении с прошлым 

годом (Чемпионат.com) 

Нападающий системы СКА Михаил Мальцев высказался об уровне ВХЛ и 

поделился впечатлениями от игры в КХЛ. Хоккеист вернулся в команду "СКА-
Нева". 

перейти к статье 

 
 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Китайский Колхоз. Когда кажется, что хуже уже не будет (Sports.ru/tribuna, 

Москва, 1 октября 2017) 

После статьи о беспределе со штрафами за "сосику", я думал я больше не буду 
затрагивать такие поводы и в принципе писать о проблемах в КХЛ. Но за 

последние 3 дня случилось то, что затронуло мой любимый клуб Трактор и 
соседей из Магнитогорска. Да еще затронуло и Ладу, но все же там еще даже 

билеты не начали продавать, поэтому не так чувствительно. 
Наша с вами лига, взяла и перенесла домашние матчи "КуньЛунь" Ред Стар из 
города Шанхай в города Челябинск, Магнитогорск, Тольятти, из-за того, что их 

домашняя арена будет занята под проведение съезда (или как у них там это 
называется) коммунистической партии Китая. И все бы ничего. Бывает, 

приятный сюрприз болельщикам из хоккейных городов, когда-то и Барыс играл 
домашнюю серию в гостях. Но случилось то, что представить было трудно в 
нормальной хоккейной лиге, за день до матча, они перенесли игру обратно в 

Шанхай из Челябинска. То есть и так из щепетильной ситуации, сделали 
позорище. Матчи из других городов перенесли тоже. Выглядит это уже не как 

колхоз, а как Китайский цирк. 
Вся проблема в том, что билеты в Магнитогорске и Челябинске уже начали 
продавать. И причем в столице Южного Урала, продали уже 2/3 билетов на 

хоккей и насколько известно, сегодня с утра люди приехали в кассы, для того, 
что бы приобрести билеты, то есть их могло быть еще больше, если бы в кассе 
не приостановили продажу билетов. А теперь представьте, сколько людей 

переписало свои планы на вечер понедельника, что бы не пропустить матч 
любимой команды. Сколько отменила свидание, встречи, да просто возможно 

сдали билеты на концерты, в театры и в кино. Не мне вам рассказывать как 
любят хоккей в Челябинске и на какие жертвы могут пойти болельщики. Я уже 
не говорю о том, что пришлось переписывать все расписание арены, так как 

нужны две утренние раскатки и матч вечером. То есть пришлось сдвигать 
других, у кого был зарезервирован лед на это время. А поверьте в Челябинске, 

все коробки прописаны на месяца вперед. Да и билеты теперь придется ехать 
сдавать, что Челябинцам, что Магнитогорцам. 
"Кроме того, клуб постарался максимально быстро разобраться с издержками, 

которые понес в связи с отменой чартера, брони в гостинице Шанхая" - Денис 
Телих. 

Как вы поняли Трактор уже продал чартер и снял бронь с гостиницы в Китае. То 
есть уже потерял деньги в любом случае. То же самое произошло и с 
Магнитогорским Металлургом. И теперь получается, команды снова должны 

выделять средства из бюджета, что бы купить чартер, снова бронировать отель 
и если у Магнитогорцев на это есть хотя бы 3 суток. То Челябинцем надо играть 

уже через 24 часа(ну почти через 24 часа) в Китае. То есть надо в экстренном 
порядке собирать вещи хоккеистам, администрации клуба решать вопросы с 
перелетом и проживанием. Да и просто, перелет в 6 часов всегда трудно для 

организма, А в таких условиях вообще может быть фатально для физического 
состояния, я не удивлюсь если после 3 побед подряд с неплохой игрой, Трактор 

завтра проиграет в Китае с разгромным счетом, даже просто из-за проблем, 
которые образовались не из-за самой команды. Я уже не говорю про 
болельщиков, которые распланировали выезд, потом его отменили, а вот 

теперь опять надо все восстанавливать. 



 

 

Да и главный вопрос для чего все это? Что бы собрать тысячу человек на 
маленьком стадионе без атмосферы. Вместо того, что бы собрать в двух самых 
хоккейных городах России, разве что Новосибирск в хоккейности может по 

соперничать, минимум 6 тысяч зрителей, а то и все 7500. Подарить еще один 
праздник любителем хоккея в России. Всем понятно, что лига после первого 

переноса, должна была оставлять матчи в Челябинске, Магнитогорске и 
Тольятти. Потому что сейчас КХЛ выглядит как "оно" в проруби. И в первую 
очередь бьет по своему имиджу и по своим же болельщикам, которые даже в 

самые ужасные, самые скучные сезоны собирают полные арены. 
Когда-то Радулов сказал крылатую фразу, которая быстро пошла в народ, и 

сейчас она подходит как никогда. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/tankogradec/1423933.html 

Похожие сообщения (1): 

 Allhockey.ru/forum/blog, Москва, 1 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

Матч "Трактора" и "Куньлуня" 2 октября не состоится, дату назначат позже 
- Сеничев (Р-Спорт, Москва, 1 октября 2017) 

Матч регулярного чемпионата КХЛ между "Трактором" и китайским "Куньлунем" 

не состоится 2 октября, новая дата будет определена позже, заявил агентству 
"Р-Спорт" директор челябинского хоккейного клуба Иван Сеничев. 

В субботу агентству "Р-Спорт" сообщили в пресс-службе "Куньлуня", что 
китайский клуб готов провести домашние матчи чемпионата КХЛ против 
"Трактора", тольяттинской "Лады" и магнитогорского "Металлурга" в Шанхае (2, 

4 и 6 октября соответственно). В пятницу в клубе сообщали, что такой 
возможности нет, поэтому домашние игры пройдут на льду соперников. 

"Сейчас уже можно сказать, что матч 2 октября не состоится. "Трактор" 
выполнил все требования КХЛ, изложенные в официальном письме, после того 
как стало известно о переносе матча из Шанхая в Челябинск, но в историю 

вмешались форс-мажорные обстоятельства. Скорее всего, матч будет 
перенесен на другую дату. В настоящий момент КХЛ, "Трактор" и "Куньлунь" 

ведут переговоры по этому вопросу", - сказал Сеничев по телефону. 
"Уверен, компромиссное решение, устраивающее все заинтересованные 
стороны, будет найдено в ближайшее время", - продолжил собеседник 

агентства. 
Заместитель директора "Трактора" Денис Телих в субботу заявил агентству "Р-

Спорт", что клуб ждет "Куньлунь" в Челябинске 2 октября и что львиная доля 
билетов уже продана. 
"Как известно, "Трактор" оперативно запустил билетную программу на матч с 

"Куньлунем" в Челябинске и к настоящему моменту успел реализовать 
большую часть билетов. Мы благодарим наших болельщиков за высокий 

интерес и мгновенный отклик на ситуацию. Как я уже сказал, матч, скорее всего, 
будет перенесен со 2 октября на другую дату, поэтому пока все приобретенные 
нашими болельщиками билеты остаются у них на руках. О дальнейших 

действиях "Трактор" сообщит дополнительно", - добавил Сеничев.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171001/1126562045.html 

Похожие сообщения (11): 

 Sports.ru, Москва, 1 октября 2017 

 Sports.ru/tribuna, Москва, 1 октября 2017 

 Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 1 октября 2017 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/tankogradec/1423933.html
http://allhockey.ru/forum/blog/Dysha77/%C4%B8%D0%B8%D1%82a%D0%B9c%C4%B8%D0%B8%D0%B9_%C4%B8o%D0%BBxo%D0%B7._%C4%B8or%D0%B4a_%C4%B8a%D0%B6e%D1%82c%D1%8F_%D1%87%D1%82o_xy%D0%B6e_y%D0%B6e_%D0%BDe_6y%D0%B4e%D1%82._b-23548_sid-5f355bce1637dbb2235126f6a0ba051b.html
https://rsport.ria.ru/hockey/20171001/1126562045.html
https://www.sports.ru/hockey/1056152640.html
https://www.sports.ru/tribuna/blogs/bearlogablog/1424032.html
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/match-traktora-i-kunlunya-perenesen-so-2-oktyabrya-na-bolee-pozdniy-srok-1316119/


 

 

 Чемпионат.com, Москва, 1 октября 2017 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 октября 2017 

 Советский спорт, Москва, 1 октября 2017 

 Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 1 октября 2017 

 Znak.com, Екатеринбург, 1 октября 2017 

 LiveResult.ru, Москва, 1 октября 2017 

 ХК Лада (hclada.ru), Тольятти, 1 октября 2017 

 Новости Приволжского федерального округа (prfo.ru), Нижний Новгород, 
1 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

Китайский переполох. Как "Куньлунь" устроил хаос в КХЛ (Советский 

спорт, Москва, 1 октября 2017) 

Обозреватель "Советского спорта" - о форс-мажорных переменах в календаре 
КХЛ, возникших по вине китайского клуба. 

Болельщики в интернете часто упрекают КХЛ в том, что, дескать, матчи наших 
клубов с "Куньлунем" никому не интересны. 

Но, предположим, я - фанат китайского хоккея. Я с детства - за "Куньлунь". И я 
очень хочу видеть очередной матч молодой китайской команды во главе с 
Майком Кинэном. 

Вот, к примеру, настроился посмотреть его битву с "Трактором" в понедельник, 
которая анонсирована в телепрограмме на сайтах "Матч ТВ" и КХЛ. Начало в 

12.20. 
И тут я понимаю, что меня что-то смущает. Смотрю на ленту матчей КХЛ - 
такого поединка там нет. 

Как же так?! 
Открываю календарь опять же на сайте лиги - нет матча "Куньлунь" - 

"Трактор"... 
Начинаю, вспоминать (я в роли болельщика), что вроде в СМИ проскакивала 
новость о переносе. О том, что китайский клуб из-за политических мероприятий 

просил перенести несколько домашних матчей в Харбин... 
Так. И что же КХЛ сказала в ответ? 

Роюсь в новостях на сайте лиги. Ага вот! КХЛ китайцам наотрез отказала, из-за 
того, что дворец в Харбине не соответствует ее нормам - всего 2500 зрителей 
вмещает. 

И потому "Куньлуню" предложено провести три домашних матча на арене 
гостей. В честности, 2 октября он сыграет в Челябинске. Уральцы радостно 

бегут в кассы за билетами на неожиданно свалившийся на них матч. Но не тут 
то было! 
"Куньлунь" в ответ заявляет: не надо в гостях, мы обо всем договорились и 

сыграем дома. 
И вот наконец в воскресенье на сайте КХЛ появляется не окончательный, но 

хотя бы официальный вердикт: 
"КХЛ сообщает о том, что матч ХК "Куньлунь Ред Стар" - "Трактор", который 
должен был состояться 2 октября 2017 года в Шанхае, отменен. Решение об 

отмене принято в связи невозможностью проведения матча по техническим 
причинам. Матч перенесен на более поздний срок, новые дата и место его 

проведения будут определены позднее". 
Вот такой итог. И я удивляюсь терпению руководства "Трактора". Ведь клуб 
сперва собирался лететь в Китай. Наверняка готовил рейс, делал визы. Потом 

в экстренном порядке все это отменял. Срочно готовил команду к форс-
мажорному домашнему матчу, печатал афиши и билеты на него. И большую 

https://www.championat.com/hockey/news-2915764-direktor-traktora-match-s-kunlunem-2-oktjabrja-ne-sostoitsja.html
http://allhockey.ru/news/show/302600-Senichev_match_Traktora_s_Kun_lunem_2_oktyabrya_ne_sostoitsya
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1000991-direktor-traktora-match-s-kunlunem-2-oktjabrja-ne-sostoitsja
http://sport.business-gazeta.ru/article/201282
https://www.znak.com/2017-10-01/igru_mezhdu_chelyabinskim_traktorom_i_kunlun_red_star_otmenili
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часть билетов уже продал. А сейчас, видимо, вынужден будет возвращать 
людям деньги. 
- Матч 2 октября не состоится, - обратился директор "Трактора" Иван Сеничев к 

уральским болельщикам на официальном сайте клуба. - "Трактор" выполнил 
все требования КХЛ, изложенные в официальном письме, после того, как стало 

известно о переносе матча из Шанхая в Челябинск. Но в историю вмешались 
форс-мажорные обстоятельства. Поэтому матч перенесен на другую дату. В 
настоящий момент КХЛ, "Трактор" и "Куньлунь" ведут переговоры по этому 

вопросу. Как известно, "Трактор" оперативно запустил билетную программу на 
матч с "Куньлунем" в Челябинске и к настоящему моменту успел реализовать 

большую часть билетов. Мы благодарим наших болельщиков за высокий 
интерес и мгновенный отклик на ситуацию. Как я уже сказал, матч перенесен со 
2 октября на другую дату, поэтому пока все приобретенные нашими 

болельщиками билеты остаются у них на руках. О дальнейших действиях 
"Трактор" сообщит дополнительно. 

Мне жестко не нравится в этом заявлении вот это "пока остаются на руках". 
Судя, по всему, руководство "Трактора" надеется, что матч все же состоится в 
Челябинске. 

Но кто сказал, что болельщиков, уже купивших билеты на несостоявшийся матч 
устроит новая дата?! От души надеюсь, что им будет предоставлена 

возможность выбора - либо вернуть свои деньги, либо пойти на матч, который 
пока неизвестно, когда и где пройдет. Хотя начинать их возвращать следовало 
бы начать уже сегодня. 

Но, вообще, господа, так нельзя! Это я уже к руководству КХЛ обращаюсь. Все 
понимаю - политика, наш хоккей всегда был с ней тесно связан. И нынешние 

времена - не исключение. 
Но устраивать такие вот форс-мажоры на ровном месте... И, более того, 
официально оставлять их безнаказанными... 

По-моему, это уже прямое проявление неуважения к нашим клубам в угоду 
иностранным. Думаю, что "Трактору" должны быть возмещены все понесенные 

расходы. Это справедливо. 
А уж что касается болельщиков, которые отстояли в очередях, потратив деньги 
на матч, которого не будет - это удар по имиджу лиги! За это положено перед 

людьми извиняться. Хотя моральный ущерб вряд ли кто-то возместит. 
Давайте все же не забывать, что главная задача КХЛ - вовсе не подготовка 

сборной Китая к ОИ-2022. 
Р. S. И уберите, наконец, матч "Куньлунь" - "Трактор" из телепрограммы КХЛ ТВ 
на 2 октября. Он там уже реально режет глаз.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1001046-kitajskij-perepoloh-kak-kunlun-
ustroil-haos-v-khl 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 

"Ты кому тыкаешь, щенок?!" - "Ах ты клоун!" Плющев, по которому мы 
соскучились (Советский спорт, Москва, 1 октября 2017) 

О самых интересных событиях в российском хоккее - в рубрике "Три хита КХЛ" 

от обозревателя "Советского спорта". 
1. Китайский косяк  

Вчера я рассказывал о том, что пекинский "Куньлунь" из Шанхая попросил КХЛ, 
чтобы ему разрешили провести несколько матчей в Харбине, где базируется 
его клуб высшей лиги. Потому что стадион в Шанхае забирают под 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1001046-kitajskij-perepoloh-kak-kunlun-ustroil-haos-v-khl
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мероприятия Коммунистической партии Китая. Но арена в Харбине рассчитана 
только на 2,5 тысячи зрителей, что не соответствует требованиям КХЛ. 
Поэтому КХЛ справедливо сказала, что домашние матчи против "Трактора", 

"Магнитогорска", "Лады" китайский франчайз должен провести в Челябинске, 
Магнитогорске, Тольятти. Чувствуй себя в гостях, как дома, если твое жилище 

забрали коммунисты. 
Что дальше? Менеджмент "Трактора" отменяет чартер в Шанхай, снимает 
бронь с отеля. Начинает продажу билетов на дополнительный домашний матч. 

А я был в Челябинске в 2013 году во время финала Кубка Гагарина и помню, 
что люди там всю ночь спали в палатках возле арены, чтобы утром купить 

билет на хоккей. Там большой ажиотаж, и даже на китайцев раскупили уже две 
трети билетов. 
Но что делает "Куньлунь"? Клуб заявляет: спокойно, ребята, мы договорились 

со своими коммунистами. Будем играть в Шанхае. 
Алле? Как это? А кто компенсирует расходы "Трактору", которого выставляют 

на деньги? 
Вообще "Куньлуню" советую не дергаться. Лига уже приняла решение о 
переносе? Вас ждут дружелюбный Урал и Самарская область. Да, Китай 

понесет дополнительные расходы. Но решение КХЛ уже принято - исполняйте. 
Да и среднюю посещаемость матчей это только поднимет.  

2. Плющев разговорился  
Судьба Владимира Плющева в хоккее - это бесконечные зигзаги. Он успел 
потренировать везде - от взрослой сборной России до женского клуба. В 

перерывах был словоохотливым экспертом, выжигая глаголом центральную и 
региональную прессу. 

Потом Плющева назначили главным арбитром КХЛ, хотя он раньше ненавидел 
судей, как Шариков - кошек ("Мы их душили-душили...") Запомнился Плющев 
тем, что перед его уходом сплавили лучшего арбитра Вячеслава Буланова. Он 

подписал бумагу об отстранении Буланова, а потом ушел сам. Ну а еще был 
веселый конфликт Плющева с Радуловым рядом с раздевалкой ЦСКА ("Ты 

кому тыкаешь, щенок?" - "Клоун!" - "Сам, б**ь, клоун!").  
В последнее время Плющев ушел в тень, но его оживили телефонным звонком, 
и Владимир Анатольевич заявил, что в ЦСКА сейчас тренерское безвластие. И 

поэтому у сильной команды получился очень средний старт, и теперь мы видим 
полупустые трибуны. 

То есть если убрать Игоря Никитина, то трибуны на Ленинградском проспекте 
сразу заполнятся? А может, сам Владимир Плющев хочет возглавить ЦСКА? Я 
прочитал именно такой намек в его высказывании: "Не забывайте меня, ребята! 

Я еще бодр и хочу снова в седло!" 
3. Сборы сборной  

Стали понятны планы сборной России перед Олимпиадой. Команду соберут 26 
января в Новогорске. Вылет в Южную Корею - 5 февраля. Затем наша 
национальная команда проведет сборы с 6 по 11 февраля в местном городе 

Аняне. 11 февраля - контрольный матч против сборной Южной Кореи. На 
следующий день - заселение в олимпийскую деревню. Первый матч на турнире 

- 14 февраля против Словакии. 
Регулярный чемпионат КХЛ составлен так, что 23 января прекратятся почти все 
матчи. С 24 по 28 января сыграют "Спартак", рижское "Динамо", "Куньлунь", 

"Амур", минское "Динамо", "Слован", "Йокерит", откуда в сборную России никто 
не попадет. 

Три недели - громадный срок для подготовки к Олимпиаде. Надеюсь, сборная 
России удачно воспользуется этим временем. В принципе все по уму, если 



 

 

учесть, что команда будет составлена только из игроков КХЛ. Так и Виктор 
Тихонов готовил сборную СССР к большим турнирам почти месяц. 

https://www.sovsport.ru/others/articles/1000985-ty-komu-tykaesh-schenok-ah-ty-

kloun-pljuschev-po-kotoromu-my-soskuchilis 

К заголовкам сообщений 

Владимир Плющев: "После 3:9 от Омска Ярославлю надо побеждать СКА"  
(Russia-hockey.ru, Москва, 1 октября 2017) 

О четырех кряду поражениях "Локомотива" и 16 кряду победах СКА - 
заслуженный тренер страны, экс-наставник национальной сборной, экс-главный 

арбитр Лиги, для Russia-Hockey.ru  
 - Что удивило в последние дни в регулярном чемпионате КХЛ?  
- К победам СКА все уже привыкли, а вот неудачи другого фаворита Западной 

конференции "Локомотива" удивляют. В последних четырех матчах Ярославль 
дважды уступил Омску и один раз Астане, но, пожалуй, самой обидной стала 

игра в Новосибирске, когда клуб на последних минутах вел - 3:1, но умудрился 
уступить - 3:4. Честно скажу, ситуация в "Локомотиве" тревожит.  
- Почему?  

- С тем составом, которым располагает сегодня Ярославль, он не имеет права 
на такие поражения и такие серии. В последние годы и даже десятилетия 

"Локомотив" был образцом правильной и плотной игры в обороне, а тут 19 
пропущенных шайб в четырех матчах...  
С "Локомотивом" образца второй половины прошлого сезона эту команду не 

сравнить, хотя летом она практически не поменялась. В последние недели 
вяловато выглядят почти все - и даже обычно энергетичные 
североамериканские легионеры, ребята заводные, очень неплохого уровня. 

Наконец, идет не совсем понятный воспитательный процесс в отношении 
молодежной тройки Полунина, Красковского и Ко, которая, как мы надеемся, 

способна определять будущее нашего хоккея.  
В общем у руководства "Локомотива", тренеров есть серьезные поводы для 
размышления.  

- После повторной неудачи с Омском впереди у Ярославля СКА, московское 
"Динамо" и ЦСКА. С таким календарем невольно задумаешься о перестановках 

в клубе...  
- После 1:6 в Омске "Локомотив" вчера дома просто был обязан брать реванш, 
но "Авангард" вновь доказал, что одного из фаворитов Запада он сильнее. 

Значит, наступает идеальное время обыграть СКА - чтобы сбросить негатив 
всей печальной серии.  

- Неужели это возможно?  
- Давайте говорить объективно, сегодня в КХЛ есть три-четыре команды, 
которые способны побеждать СКА. В принципе на старте сезона в очных матчах 

в отдельных эпизодах это подтвердили Омск и Магнитка. Ну а если говорить о 
Западной конференции, то такой потенциал есть у "Локомотива" и ЦСКА.  

- Но пока он не просматривается.  
- Да, и в этом большая проблема Запада, где в отличие от Востока мы, к 
сожалению, не видим турнирной интриги.  

После отличной селекции мы многого ждали от ЦСКА, но там тренерское, уж 
извините, безвластие приводит к тому, что пятерка талантливых игроков, 

собранных под национальную команду России, отправляется в ВХЛ. Не могут 
на Ленинградском проспекте определиться и со стабильными бригадами 
большинства. Как итог - очень средний старт и полупустые трибуны.  
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Если в ЦСКА нервная обстановка, то в Ярославле скорее вялая, какой-то 
эмоциональный спад. В итоге СКА ушел далеко вперед - отрыв от главных 
конкурентов составляет уже два десятка очков!  

- Суперстарт СКА - сенсация?  
- Нет, закономерность. Команда хорошо укомплектована, с поставленной еще в 

прошлом сезоне игрой, строгим тактическим рисунком, с ярким лидером в лице 
Ильи Ковальчука. Пока главные конкуренты нервничают или спят, Санкт-
Петербург спокойно и уверенно идет к цели. В большом хоккее все логично.  

http://russia-

hockey.ru/articles/pluschev/idealnoe_vremia_brat_revansh_u_omska_i_ska/ 

Похожие сообщения (5): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 октября 2017 

 Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 1 октября 2017 

 Советский спорт, Москва, 1 октября 2017 

 Khl-transfer.ru, Москва, 1 октября 2017 

 Чемпионат.com, Москва, 1 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

Плющев: ЦСКА занимает не свое место в чемпионате КХЛ (ТАСС, Москва, 
1 октября 2017) 

ЦСКА на данный момент занимает не свое место в Западной конференции 
чемпионата Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). Такое мнение ТАСС 
высказал бывший главный тренер сборной России, бывший главный арбитр 

лиги Владимир Плющев. 
Армейцы занимают шестое место в конференции, из 13 матчей выиграв 10. В 

последних трех встречах ЦСКА выиграл только один раз. Ранее армейцы 
отправили ряд игроков для выступления за фарм-клуб в Высшей хоккейной 
лиги "Звезда", в том числе проведших в прошлом сезоне несколько матчей за 

сборную России Константина Окулова и Андрея Светлакова, которые должны 
присоединиться к основной команде перед воскресным матчем с "Торпедо". 

"В ЦСКА есть игровые проблемы, которые видны и не специалисту, но никакого 
тренерского безвластия, как это может показаться, нет. Все-таки ЦСКА провел 
очень сильную трансферную кампанию в межсезонье, были приглашены 

сильные и молодые перспективные игроки, - сказал Плющев. - И я был очень 
сильно удивлен, когда практически с начала сезона кого-то из них отправили в 

высшую лигу. Что касается игры команды, то ее руководители сами разберутся, 
в чем причина, а на сегодняшний день ЦСКА занимает не то место, которое от 
него ожидали и болельщики, и руководители, и ветераны". 

http://tass.ru/sport/4607356 

Похожие сообщения (6): 

 NewsRbk.ru, Москва, 1 октября 2017 

 События дня (inforu.news), Москва, 1 октября 2017 

 VN (vigornews.ru), Москва, 1 октября 2017 

 Sport.ру, Москва, 1 октября 2017 

 Sportbox.ru, Москва, 1 октября 2017 

 Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 1 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

Все врут календари (Красная звезда, Москва, 2 октября 2017) 
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https://www.sovsport.ru/hockey/news/1000963-vladimir-pljuschev-ot-cska-mnogogo-zhdali-posle-otlichnoj-selekcii-no-tam-trenerskoe-bezvlastie
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http://newsrbk.ru/news/4941602-plyuschev-cska-zanimaet-ne-svoe-mesto-v-chempionate-khl.html
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https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI785565_Vladimir_Plushhev_V_CSKA_jest_igrovyje_problemy_kotoryje_vidny_i_ne_specialistu
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Составители календаря Континентальной хоккейной лиги сделали так, что 
победители прошлого регулярного чемпионата в воскресенье вечером, 1 
октября, провели лишь четвертую встречу за последние 16 дней. Из-за сбитого 

графика московские армейцы опустились в турнирной таблице "Запада" на 5-ю 
строчку, а в дивизионе Тарасова идут третьими. Впрочем, скорее всего, это 

явление временное... 
Пока один армейский клуб бьет рекорды КХЛ, другой только возвращается в 
привычный игровой ритм 

В последний день своего восточного турне, 15 сентября, подопечные Игоря 
Никитина уступили владивостокскому "Адмиралу" (1:3), после чего спустя почти 

неделю потерпели второе поражение подряд. На этот раз на льду "Хартвалл 
Арены" в Хельсинки от местного "Йокерита" (0:4). Финляндский клуб, надо 
сказать, смотрится в текущем сезоне весьма грозно: всего два поражения (от 

СКА - 0:2 и московского "Динамо", да и то по буллитам, - 1:2). А довольно 
низкое место хоккеистов из столицы Финляндии обусловлено все тем же 

календарным фактором. В воскресенье "Йокерит" сыграет свой 13-й поединок в 
чемпионате. К примеру, не знающий поражений санкт-петербургский СКА в 
понедельник в Ярославле выйдет на свой 17-й матч. 

За последние 10 дней команда Олега Знарка переписывала рекорды лиги. 
Сначала свои трехлетней давности, когда питерцы выиграли 12 матчей подряд 

на старте сезона, а потом каждый раз улучшали свое текущее достижение. 
Планка уже поднялась на уровень 16 поединков без поражений. Трудно 
представить, чтобы армейцы Северной столицы испытали сложности с 

ярославскими железнодорожниками, потерпевшими на нынешнем отрезке два 
поражения со счетом 1:6 (от "Авангарда" и "Барыса"). 

Но вернемся красно-синим из Москвы. 
После проигрыша в Хельсинки подопечные Игоря Никитина провели лишь одну 
встречу - в прошлый понедельник их соперником на родной арене имени 

Всеволода Боброва стал братиславский "Слован". Поначалу казалось, что 
сюжет кошмарной игры с "Йокеритом", где у ЦСКА не получалось ничего, 

повторится и в первом матче домашней серии, которая продлится до 9 октября. 
Форвард гостей Томаш Грнка уже на 4-й минуте огорчил Ларса Юханссона. Но 
ждать ответной шайбы долго не пришлось - Роман Любимов вернул 

спокойствие армейским болельщикам очень скоро, после чего команды снова 
обменялись голами. На точное попадание Валерия Ничушкина в начале 

второго периода ответил Симон Депре, а победу хозяевам за 12 секунд до 
сирены принес Иван Телегин. 
Любопытно, что наставник армейцев после возвращения из Владивостока 

отправил в фарм-клуб "Звезда" (Чехов, Московская область), выступающий в 
Высшей хоккейной лиге, сразу пятерых хоккеистов: защитника Никиту Макеева 

и нападающих Андрея Кузьменко, Андрея Светлакова, Константина Окулова и 
Павла Карнаухова. Сделано это было отнюдь не в воспитательно-
профилактических целях, к которым прибегают в случаях нарушения 

дисциплины или различных внутренних конфликтов, а для поддержания 
игрового тонуса. Из-за особенностей календаря ЦСКА, обладающего длинной 

скамейкой, важно сохранять в нужных кондициях как можно большее 
количество игроков. Ротация кадров у Игоря Никитина и так крайне интенсивна, 
а в условиях соревновательного простоя это чревато потерей формы у целой 

группы хоккеистов. Именно в грамотном распределении людских ресурсов 
заключается основное оружие армейцев столицы в борьбе со своими 

коллегами из Санкт-Петербурга. 

К заголовкам сообщений 



 

 

Воскресное чудо: на ЦСКА полные трибуны. Почти (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 1 октября 2017) 

ЦСКА в нынешнем сезоне добровольно вышел на линию огня: любое заурядное 

событие, проходящее с командой, становится главной новостью дня, недели и 
месяца. В такую ситуацию руководство клуба загнало себя само, проведя 

ковровую селекцию. В результате отправка пятерки игроков, включая пару 
кандидатов в сборную России , в фарм-клуб для получения практики вызвала 
закономерное недоумение и местами чрезмерно бурную реакцию. Хотя в 

данном случае невольно вмешался календарь. Обычно принято жаловаться на 
тяжелый график, вынуждающий команду накручивать тысячи километров и 

оставлять минимум времени на восстановление. Но матч с "Торпедо" стал для 
армейцев всего третьим за две недели. "Курортное" расписание и стало 
причиной нетривиального шага руководства.  

В хоккейной команде, как и в армии, игрок должен быть всегда чем-то занят. 
Иначе возможны конфликтные ситуации. Рассказывают, что на этой неделе 

обострилось недопонимание между несколькими ведущими хоккеистами и 
главным тренером, которого не устраивало их отношение к делу в ходе 
тренировочного процесса. Пришлось вмешиваться и сглаживать углы уже 

руководству. Для спортивной команды это нормальная ситуация, в ней нет 
ничего нового. Но применительно к ЦСКА можно предположить что угодно. 

Синяк под правым глазом у Игоря Никитина , как заверил руководитель пресс-
клуба Владимир Герасимов, следствие операции, а не производственного 
конфликта.  

ТРИБУНЫ  
Армейский дворец в субботу удивил не внешним видом главного тренера, а 

заполненными почти под завязку трибунами. Дело здесь, конечно, не в статусе 
соперника, хотя в последние пару недель " Торпедо " выглядит в плане набора 
очков как один из фаворитов сезона. Выходной день, раннее начало матча 

футбольного ЦСКА с "Уфой" , работа маркетинговой службы клуба (например, 
билеты на хоккей продавались прямо на футболе, а тем, кто посетил 

воскресную игру РФПЛ, полагаются скидки на ближайшие домашние матчи 
КХЛ) - все это принесло свои плоды. Краснеть и виновато оправдываться за 
пустые трибуны не пришлось.  

Хочется надеяться, что такая посещаемость станет привычным явлением и для 
избалованной столицы. Ведь игра ЦСКА радовала глаз. Сомнений в том, 

почему это один из двух главных фаворитов десятого сезона КХЛ, не возникло 
ни единого. Даже в начале второго периода, когда хозяева две минуты играли 
втроем против пятерых. Первое из двух удалений, приведшее к этой ситуации, 

даже из ложи прессы показалось сомнительным. Защитник ЦСКА Никита 
Нестеров разогнавшегося нападающего соперника Вячеслава Кулемина 

плечом на встречном движении встретил жестко, но попал не в область головы 
и шеи, а в грудь.  
АССИСТЕНТ АЙЗЕРМАНА  

Нижегородцы, не пропускавшие на протяжении трех матчей подряд, уже к пятой 
минуте после стартового вбрасывания получили две шайбы в свои же ворота. 

Ровно столько же им забили за пять предыдущих встреч. Нельзя сказать, что 
"Торпедо" играло спустя рукава. Под горящим взглядом Петериса Скудры 
заниматься фигурным катанием, игнорируя борьбу, невозможно. Более того, в 

первом периоде гости действовали так, словно речь шла о кубковом матче - 
агрессивно, в кость. Вспомнить, когда так нагло пытался поставить ЦСКА на 

место приехавшая в Москву команда, с ходу не удалось. Если бы еще в атаке 
удавалось создавать моменты и напрягать постоянно Илью Сорокина , то цены 



 

 

"Торпедо " бы не было. К сожалению для себя, предсказуемые наскоки сходу на 
чужие ворота дивидендов нижегородцам не привели.  
Армейцы активность соперника обратили себе в пользу, умело сыграв на 

контратаках. Вторая и третья шайбы на счету недавних "ссыльных" - 
Константина Окулова и Андрея Кузьменко. Так что если у кого-то возникают 

проблемы с результативностью или местом в основном составе, то поездка в 
фарм-клуб не повредит.  
На матче присутствовал ассистент генерального менеджера "Тампы", 

известный в прошлом нападающий Пэт Вербик. По чью душу прибыл помощник 
Стива Айзермана, выяснить не удалось. Однако этот ребус не так уж сложно 

решить. В недавнем прошлом Вербик работал профессиональным скаутом, 
который просматривает не молодежь, а состоявшихся игроков, способных 
усилить сходу команду по примеру Артемия Панарина и Никиты Зайцева. 

Незадрафтованных хоккеистов с истекающими после окончания нынешнего 
сезона контрактами в ЦСКА не так много. Игоря Ожиганова активно обхаживает 

"Торонто ", а вот Богдан Киселевич после удачного выступления на последнем 
чемпионате мира привлек к себе внимание сразу нескольких клубов НХЛ. С 
учетом ситуации с защитниками в " Тампе " приглашение этого игрока кажется 

вполне реальным.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/voskresnoe-chudo-na-cska-polnye-

tribuny-pochti-1316307/ 

К заголовкам сообщений 

Александр Игошев: "В КХЛ по сравнению с МХЛ все намного быстрее"  
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 1 октября 2017) 

Защитник магнитогорского "Металлурга" Александр Игошев прокомментировал 

итог встречи против "Лады" (2:0), которая стала для него четвертой в КХЛ. Он 
также добавил, что в лиге все намного быстрее, чем в МХЛ.  

- Чем, по-вашему, отличается КХЛ от МХЛ?  
- Все быстрее намного. Также и решения нужно принимать. Уровень мастерства 
тут намного выше.  

- У "Лады" сейчас не самый простой период. Почему сегодня "Металлургу" 
удалось забить лишь два гола? Не хватило удачи и завершения?  

- Да, все вместе. В большинстве надо было забивать. Были хорошие рабочие 
голы. Могли и больше забросить, но так сложилось.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/aleksandr-igoshev-v-khl-po-sravneniyu-

s-mhl-vse-namnogo-bystree-1316303/ 

К заголовкам сообщений 

"Жаль, что таких, как Дацюк, в КХЛ осталось МАЛО" (Спорт экспресс, 
Москва, 2 октября 2017) 

Главный тренер "Северстали" Александр Гулявцев - о бывшем партнере, 
Череповце и штрафе за критику судей 

- Недавно вы стали героем скандала (Гулявцева оштрафовали на 300 тысяч 
рублей за критику судей. - Прим. "СЭ"), чего от вас, конечно, не ожидали. 
- Пережил я это нормально. 

 Хотя, конечно, все было неожиданно. 
- А что неожиданного-то? Вы сидели в зале для пресс-конференций, вокруг 

были камеры, а вы стали так откровенничать. 
- Пресс-конференция еще не началась - мы общались с журналистами 
совершенно в другом формате. Я не думал, что меня записывают. Знал бы, что 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/voskresnoe-chudo-na-cska-polnye-tribuny-pochti-1316307/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/voskresnoe-chudo-na-cska-polnye-tribuny-pochti-1316307/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/aleksandr-igoshev-v-khl-po-sravneniyu-s-mhl-vse-namnogo-bystree-1316303/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/aleksandr-igoshev-v-khl-po-sravneniyu-s-mhl-vse-namnogo-bystree-1316303/


 

 

это станет достоянием общественности, не стал бы делать таких резких 
заявлений. Там ведь как было. Мы идем в зал, репортер меня спрашивает в 
неофициальной обстановке, пишем ли мы письма. Вот я и ответил, что делать 

это совершенно бессмысленно. 
- Давайте еще на триста тысяч наговорим. 

- Нет, хватит. Но в каких-то вещах меня действительно неправильно поняли. 
Допустим, я говорил, что невозможно обыграть СКА, если у тебя 16 минут 
штрафа, а у соперника - четыре. Но в том смысле, что у питерцев такие 

исполнители, что они из восьми попыток большинства реализуют половину и 
выиграют. Я не утверждал, да и не утверждаю, что им помогают. Просто у них 

исполнители такого уровня, что если им дать малейшую возможность, то они 
забьют. Нам в матчах с такими командами нужно быть крайне 
дисциплинированными. 

 - Понятно. 
 - Я разговаривал с главным арбитром Алексеем Анисимовым. Он понял меня, 

но нарушение было - значит, есть штраф. Но ругаться на арбитров мне вообще 
неинтересно. Я это в Высшей лиге уже прошел. Но срывался, когда совсем 
припирало. А сейчас что на них жаловаться? Да и мы победили в Уфе, на что 

мне там ворчать? Кроме того, я понимаю, что в судейский корпус пришло много 
молодых ребят, у них еще нет опыта. Критиковать их - дело пустое. Мы должны 

со своей стороны сделать все, чтобы побеждать. 
 - Кто заплатил штраф? 
 - В клубе решат. 

 - Знаю, что в солидных командах за это платят клубы. Тренера защищают. А 
для вас вообще 300 тысяч - серьезная сумма? 

 - Очень. 
 - Зато про "Северсталь" заговорили. 
- Теперь буду опытным в каких-то вопросах. И разговаривать "не для прессы" с 

теми, кого действительно знаю. 
- Поговорим о "Северстали". Пугает, что зрителей мало на стадионе. 

- Вы календарь видели? 
 Трудно в таких городах собирать трибуны, когда идет пять матчей подряд. Я 
недавно гулял по парку, встретил мужчину с двумя сыновьями. Он в кепке 

"Северстали", меня узнал. Говорю им, приходите на хоккей, нам нужны 
болельщики. А он мне объясняет: чтобы прийти с детьми на хоккей - надо 1000 

рублей. При этом у него жена любит игру, но не ходит, чтобы сэкономить. На 
самом стадионе ты все равно оставляешь почти тысячу. Два ребенка, захотят 
что-нибудь купить. Сколько уже потрачено? 

 - Две тысячи. 
 - А тут пять матчей подряд. Это 10 тысяч! А у него зарплата - 30 тысяч. Ну о 

чем вы говорите? При этом я очень благодарен людям, которые все равно 
приходят поддерживать команду. Но я могу понять тех, кто не идет на стадион 
на каждую игру. 

- Вы как-то говорили, что перед вами поставили срок, когда нужно добиться 
результата. 

- И не скрываю это. К ноябрю мы должны быть либо в зоне в плей-офф, либо 
быть совсем рядом с ней. К этому времени все уже будет ясно. Это честная 
позиция. Меня никто не нервирует, никто на меня не давит. Все обговорено 

заранее. Если не получится - я ухожу. 
- Появились ли ваши аккаунты в социальных сетях? 



 

 

- Нет, не появились. Как-то все это не по мне. Писать, читать, комментировать. 
Я интернетом пользуюсь, но информационный вал такой, что соцсети только 
все перегрузят. 

- Недавно "Амур" перешел на "канадскую" площадку. Вы не думали пойти таким 
же путем? 

- Если бы меня спросили, то я был бы за переход. Все-таки на маленьких 
площадках совершенно другие скорости. Это действительно более зрелищно. 
Конечно, и на них можно играть скучно, но тут уж от соперников зависит. 

Похожие сообщения (2): 

 Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 2 октября 2017 

 Sport.ру, Москва, 2 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

Ярославские кошмары. Что делать Кудашову с "Локомотивом"?  
(Чемпионат.com, Москва, 1 октября 2017) 

"Локомотив" угодил в кризис. Не грядет ли еще одна тренерская отставка? 

На Западе ярославцев называют главным конкурентом "армейских" команд. 
Именно "Локомотив", по мнению многих болельщиков, способен прекратить 

гегемонию СКА и ЦСКА. Однако четыре поражения подряд заставили серьезно 
задуматься. 
Абсолютное доминирование легионеров 

Если смотреть в турнирную таблицу, то существенных проблем у "Локомотива" 
не видно. Не беря в расчет какое -то нереальное количество очков у СКА, 

Ярославлю не хватает лишь пяти баллов до второго места в Западной 
конференции. В целом, все команды, находящиеся в зоне плей-офф выступают 
довольно ровно. Но обстановка в стане "железнодорожников" с каждым днем 

ухудшается. У подопечных Кудашова затянулась серия поражений, а два матча 
были проиграны с разгромным счетом 1:6. Стали поговаривать, что 

русскоязычные опытные игроки начали "сливать" главного тренера. Хоккеисты 
все больше недовольны своим положением в команде, ведь быть на вторых-
третьих ролях за легионерами нравится далеко не всем. 

Иностранцы в новом сезоне заняли еще более важное место в команде 
Алексея Кудашова. Со старта чемпионата звено Тальбо - Контиола - Козун, 

Кронвалль - Накладал забило на пятерых больше голов, чем все остальные - 19 
из 37. Для сравнения в прошлом сезоне в "регулярке" "Локомотив" забил 163 
гола, и лишь треть (56) приходилась на долю иностранного звена. Практически 

по всем статистическим показателям легионеры лидируют в ярославской 
команде и проводят на льду больше всех времени. Помимо разногласий с 
опытными россиянами, Кудашов с начала сезона воюет с Александром 

Полуниным. 20-летнего нападающего даже ссылали на один матч в МХЛ. 
Главный тренер не раз отмечал, что у его подопечных страдает дисциплина, у 

ярославцев уже набралось 252 штрафные минуты (больше только у минского и 
московского "Динамо"). Никита Черепанов, Владислав Картаев и Илья 
Любушкин успели отметиться удалениями до конца матчей. Но и это не самое 

плохое. 
Худшее меньшинство в лиге 

Настоящим кошмаром для "Локомотива" в этом сезоне стало меньшинство, по 
этому показателю ярославцы худшие в лиге. В последнем матче с 
"Авангардом" две из трех шайб "железнодорожники" пропустили вчетвером. В 

моменте с голом Мартынова на площадке у ярославцев находилось сразу три 
защитника: Накладал, Кронвалль, Любушкин и форвард Контиола. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/aleksandr-gulyavcev-o-poseschaemosti-severstali-u-muzhchin-zheny-ne-hodyat-na-hokkey-chtoby-sekonomit-1316386/
https://www.sport.ru/hockey/Aleksandr_Gulyavtsev_300_tysyach_dlya_menya_-_ochen_sereznaya_summa/article374563/


 

 

В прошлом сезоне "Локомотив" по игре "4 на 5" был крепким середняком, а 
главным по меньшинству выступал Владислав Гавриков, который теперь 
выполняет эти обязанности в Санкт-Петербурге.  

Не впечатляет в этом сезоне Алексей Мурыгин. 30-летний голкипер никогда не 
считался звездой, но последние два года уверенно смотрелся в "Локомотиве". 

В 2015 году Мурыгин даже установил рекорд КХЛ по продолжительности 
"сухой" серии - 302 минуты и 11 секунд. Сейчас же до такой статистики Алексею 
далеко, за девять встреч он пропустил 26 шайб и по проценту отраженных 

бросков среди всех вратарей далек от лидеров. Чуть лучше смотрится 
Александр Судницин но и у него случаются ошибки. 

Творческий кризиз "Локомотива" 
Кудашова ругают за хоккей, который он ставит ярославцам - строгий и 
практически лишенный творчества. Будь Алексей Николаевич более 

демократичным наставником, то вполне возможно по-другому бы раскрылись 
многие игроки "Локомотива". Совершенно точно Рушан Рафиков способен на 

большее, и звено Полунин - Красковский - Коршков может играть куда 
креативнее и интереснее. Ведь не случайно в этом сезоне многие заметили, 
что прогресс молодых ярославцев замедлился. На эту тему уже выступал 

главный тренер. "Все говорят, что звено Красковского у нас - будущее, в 
сборную постоянно вызываются. И когда вся команда тренируется, они у нас 

играют. Видимо, от этого у них мозги съехали немного", - заявил на одной из 
пресс-конференций Кудашов.  
Действительно ли у молодежи "съехали мозги" или, быть может, они просто 

играют в хоккей, который им не подходит? Полунина, Красковского, Коршкова я 
видела в составе сборной и под образ хоккеистов, словивших звездную 

болезнь, они никак не попадают. Спокойные, тихие, вечно сидящее в своих 
смартфонах. В ночном клубе ярославцев точно не встретишь. 
На фоне всех россиян выделяется Денис Алексеев которому сегодня 

исполнилось 20 лет. У нападающего четвертого звена уже три шайбы в сезоне, 
две из которых он забросил в последних двух матчах. 

Увольнение Кудашова - не выход 
Главный вопрос - что же теперь делать "Локомотиву"? Увольнение Алексея 
Кудашова - точно не выход из ситуации. 46-летний специалист - один из самых 

прогрессирующих тренеров в лиге, у которого, по сути, еще не было больших 
провалов в карьере. Хорошо, что и руководство ярославского клуба не 

привыкло рубить сплеча, как это делают во многих командах КХЛ. Четыре 
поражения - не приговор, такое случалось и в прошлом октябре у "Локомотива", 
но Кудашову следует поскорее вытаскивать команду из психологичной ямы и 

навести порядок в коллективе. В конце концов до плей-офф еще пять месяцев 
и сейчас подходящее время для творческих экспериментов. Кудашову стоит 

рискнуть.  

https://www.championat.com/hockey/article-281814-jaroslavskij-lokomotiv-proigral-

chetyre-matcha-podrjad.html 

К заголовкам сообщений 

"Югра" в утиль не хочет! Как отставка Захаркина спасет клуб от вылета из 

КХЛ (Советский спорт, Москва, 1 октября 2017) 

Полностью сменив тренерский штаб, ханты-мансийцы сразу одержали победу 

на выезде над "Сочи" (3:2 ОТ), прервав серию из восьми поражений. 
Очень символично для "Югры" все получилось. Не успели скоропостижно 
проститься с маститым Игорем Захаркиным и представить команде нового 

https://www.championat.com/hockey/article-281814-jaroslavskij-lokomotiv-proigral-chetyre-matcha-podrjad.html
https://www.championat.com/hockey/article-281814-jaroslavskij-lokomotiv-proigral-chetyre-matcha-podrjad.html


 

 

главного тренера Анатолия Емелина, как тут же последовала долгожданная 
победа на выезде. 
И вот казалось бы - ну подумаешь, всего один матч. Но прервана серия из 

восьми предыдущих поражений. Побежден сильный соперник из Западной 
конференции. 

"Югра" дважды вела в счете. И заслуженно заработала победу в овертайме. 
Пусть и не совсем обычную - нечасто судьбу поединка в дополнительное 
игровое время решает буллит. Но тут уж судьям деваться было некуда. Павел 

Варфоломеев рвался к воротам хозяев, и его уложили на лед ударом клюшки 
по ногам. Ну а со второй попытки, когда ему никто не мешал, форвард "Югры" 

спокойно обыграл Константина Барулина. 
Емелин после матча похвалил команду за настрой. Но тут же указал внимание 
и на ее слабые места: 

- Ребята были хорошо заряжены. Играли неплохо за исключением концовок 
второго и третьего периода. И, конечно, нас подвела игра в неравных составах. 

Тут как бы сразу виден камушек в "огород" Захаркина - и на счет концовок 
периодов, и на счет неравных составах. Ведь не поспоришь - обе шайбы "Югра" 
пропустила в меньшинстве. 

А вот мнение ханты-мансийских игроков от лица героя матча Варфоломеева: 
- Установка тренера оказалась абсолютно новой. Тактика у нас теперь совсем 

другая. Да все по-другому - и в атаке, и в обороне. Сейчас вот к ней привыкаем. 
И что же получается? "Югру" еще в сентябре эксперты и журналисты дружно 
списали "в утиль". Команду считают железным кандидатом на весеннее 

сокращение КХЛ. 
Но "Югра" в утиль не хочет! А я уже писал ранее, что для спасения у нее есть 

только один выход - попасть в плей-офф. Сейчас до пограничного восьмого 
места на Востоке пропасть в 13 очков. Это очень много. Но не безнадежно. 
Главное -то, что сам клуб не смирился с заочным приговором. Ведь, если бы он 

сдался, на кой ляд было что-то менять? Дали бы Захаркину спокойно работать. 
Хотели встряхнуть команду? Тогда можно было бы убрать главного тренера и 

передать бразды правления его помощнику. Но вслед за Захаркиным Ханты -
Мансийск покинул и весь его штаб. Помогать Емелину будут Игорь Уланов и 
Сергей Гусев. 

Обратим внимание, что кандидатура Емелина, пришедшего на смену 
Захаркину, - оптимальная в данной ситуации. Во-первых, у него есть опыт 

работы с незвездными командами, в отличие от своего предшественника. Во-
вторых, Емелину лично есть, что доказывать. И именно в бывшей команде 
Захаркина, учитывая их предыдущую рокировку в "Салавате Юлаеве". 

Так что "Югра", возможно, еще попылит! И это свежая интрига в чемпионате 
КХЛ. Ведь если ханты-мансийцы вдруг совершат подвиг и все же выйдут в 

плей-офф, руководству КХЛ придется долго скрести в затылке - кого сокращать 
вместо них?  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1001008-jugra-v-util-ne-hochet-kak-otstavka-

zaharkina-spaset-klub-ot-vyleta-iz-khl 

К заголовкам сообщений 

Понимание хоккея Захаркина было выше уровня игроков "Югры"  (Спорт 
экспресс, Москва, 2 октября 2017) 

Постоянный эксперт "СЭ" - о дисквалификации защитника "Ак Барса" Степана 
Захарчука, серии поражений "Локомотива" и двух тренерских отставках 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1001008-jugra-v-util-ne-hochet-kak-otstavka-zaharkina-spaset-klub-ot-vyleta-iz-khl
https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1001008-jugra-v-util-ne-hochet-kak-otstavka-zaharkina-spaset-klub-ot-vyleta-iz-khl


 

 

Когда люди рассуждают о наказании за грубое нарушение, много или мало 
восемь матчей (которые получил защитник "Ак Барса" Степан Захарчук за удар 
в голову коллеги из "Магнитки" Александра Будкина. - Прим. 

 "СЭ"), то забывают, что за последнее время серьезно изменились правила. 
Суть нарушения не в грубости фола, а в нанесении травмы, причем достаточно 

серьезной. Даже такой большой защитник, как Захарчук, в современных 
условиях должен следить, чтобы не попадать в голову. 
Для меня это - нарушение правил с нанесением травмы сопернику в ситуации, 

когда этого можно было избежать. То есть смягчающих обстоятельств - нет. И 
не важно, поднимал ли он локоть, прыгал ли он. Просто не надо забывать, что 

силовой прием - это ответственность игрока. По современным правилам тут 
даже нечего обсуждать. 
Никто не собирается наказывать хоккеистов за то, что они большие. Удар в 

голову с нанесением травмы - это достаточные условия для серьезного 
наказания. Да, игроки, против которых совершают силовые приемы, должны 

следить за безопасностью, поднимать голову. Все это имеет значение. Но в 
правилах не написано, опустил пострадавший голову, или нет. 
Никому не пожелаю того, что произошло с Будкиным. Он видел 

приближающегося Захарчука, но в тот момент еще не понимал последствий. 
Поэтому хочу обратиться ко всем хоккеистам: защищайтесь сами! Для вас это 

работа, карьера, ваше будущее. СДК и судьи вас защитят, как могут, но это все 
будет уже после того, как вы получите травму. И вам от этого уже будет ни 
жарко ни холодно. 

За карьеру мне частенько прилетало с локтя и с разгона. Больше всего 
запомнился случай в матче против "Колорадо". Я, сам того не подозревая, 

попал под Петера Форсберга. Развернулся ему навстречу за воротами. Думал, 
что сейчас всех обхитрю, остановился и начал разворачиваться. А Форсберг 
как ехал за мной, так и въехал. Я был без визора, и хотя в лицо он мне не 

попал, но в голову прилетело хорошенько. По крайней мере, поднялся я не 
сразу.  

Сейчас у ярославцев не много вещей, которые по-настоящему работают. 
Самая большая проблема в том, что у команды есть глубина, но эти звенья 
глубины - не поддерживают основное, и практически никак себя не проявляют. 

Без поддержки вторых, третьих и четвертых звеньев выигрывать невозможно. 
Очень много нападающих до сих пор остаются без заброшенных шайб, хотя 

сыграно уже больше четверти сезона. Например, молодые игроки. В субботнем 
матче против "Авангарда" они смотрелись хорошо. Но это ничем команде не 
помогло. Да, они здорово играли в меньшинстве, зарабатывали удаления, но их 

игра должна давать "Локомотиву" шанс победить. 
Я уже не раз говорил, что принцип "настроим оборону, а впереди что-нибудь 

забьем" в КХЛ больше не работает. Никаких претензий к тому, что игроки 
ярославцев не стараются, не борются, не ловят шайбу на себя - нет. Но 
сказать, что они создают много моментов и им просто не везет - тоже нельзя. 

Хороший показатель - "Спартак". Когда они пытались обороняться - ничего у 
них не выходило. Стали ввязываться в открытый хоккей, появился кураж, стали 

приходить результативные победы. 
Ситуация, в которую попал "Локомотив" - тяжелая. Но молодежь старается. Им 
просто нужно пропустить через себя все трудности, найти вещи, за которые 

можно зацепиться. Конечно, можно забить две и спуститься к своим воротам 
удерживать счет. Но команды, которые претендуют на высокие места, должны 

превосходить такие ситуации. Пока же, пропуская, "Локомотив" просто встает и 
не знает, что делать дальше. Таланта в раздевалке у них достаточно. На мой 



 

 

взгляд, в игре ярославцев должно произойти что-то положительное, за что 
можно будет зацепиться, и серия поражений наконец прервется.  
Приглашение Захаркина было сильным ходом со стороны "Югры". Он очень 

неплохо ставит игру в нападении. Я был уверен, что под него в команду придут 
достаточно мастеровитые ребята. Они там даже были. 

Захаркин должен был понимать, что в "Югре" не тот подбор исполнителей, с 
которым он привык работать. Ему нужны были немножко другие методы, чем 
те, которыми он пользовался до этого. Как правило, это решается подбором 

помощников. Они должны были раздвигать его возможности, что-то вовремя 
подсказать. Тренеры есть разные, есть те, кто часто прислушивается к советам, 

есть те, кто всегда полагается на собственное мнение, но, на мой взгляд, 
именно помощников-советчиков Захар кину и не хватило. Советы могли быть 
разными. Например, что не надо столько времени уделять атаке, нужно 

сосредоточиться на обороне. Или, что у нас недостаточно защитников, чтобы 
бежать вперед четырьмя. То есть, игровые детали, на которых не получилось 

обратить внимание. 
У меня создалось впечатление, что его понимание хоккея не смогло 
претвориться в жизнь с имеющимся подбором игроков. А когда такое случается, 

то руководство неизбежно принимает решение об отставке. 
Я ни в коем случае не думаю, что Сандис Озолиньш, соглашаясь на пост 

главного тренера рижского "Динамо", изначально был обречен. Мне довелось 
поиграть против него - Сандис всегда производил впечатление человека, 
недовольного настоящим и всегда пытающегося изменить ситуацию к лучшему. 

Как игрок он проходил многое и достаточно много побеждал. Но тренерская 
работа - это совершенно иное. Другое распределение времени, приоритетов. 

Очень тяжело видеть перспективу, особенно в тяжело складывающихся и 
проигранных матчах. Потому что у него нет тренерского опыта - ему не с чем 
сравнивать. Турнирное положение, отсутствие побед начинает очень сильно 

давить. И это все сказывается на команде, которая не видит, что тренер знает 
выход из ситуации. 

Не сомневаюсь, что Озолиньш еще покажет себя, в том числе и в КХЛ. Но, как я 
уже говорил, ему нужны будут опытные помощники, которые создадут ему 
возможности для роста, для применения его хоккейных знаний. 

Похожие сообщения (1): 

 Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 1 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Почему из "Локомотива" нельзя увольнять Кудашова (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 1 октября 2017) 

Четвертое поражение подряд - не повод. Обзор дня Алексея Шевченко.  
Уже до матча "Локомотива" против "Авангарда" начали говорить о возможной 

отставке Алексея Кудашова. Затем последовала четвертая неудача подряд. 
Дело в том, в Ярославле с тревогой относятся даже к двум неудачам подряд, а 
тут серия затянулась. Стоит ли менять тренера? Ни в коем случае! Не 

происходит ровным счетом ничего такого, что следовало бы исправлять 
системно. 

На протяжении двух дней я неофициально общался с игроками ярославского 
клуба и понял, что ни один не хочет ухода штаба нынешнего тренера. Парни 
стараются все исправить, что-то получается, а что-то не очень, но никакого 

конфликта нет. Исключительно рабочие моменты. В каких-то клубах с 
отставками надо точно повременить. А уж в Ярославле - тем более. Кудашов 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/aleksandr-havanov-pomnyu-v-menya-vrezalsya-forsberg-vstal-ne-srazu-1316337/


 

 

работает хорошо, выжимает максимум из игроков и, заметьте, руководство ему 
особо не помогает. 
Нынешнее межсезонье было одно из самых спокойных в клубе, нет глубины 

состава, и некоторые хоккеисты просто почувствовали, что им нет замены, 
даже если игра не идет. От тренерского штаба надо просто отстать, дать 

гарантии, что они спокойно доработают до конца сезона, и смотреть, что будет. 
Какие-то выводы можно делать лишь после того, как все уйдут в отпуск. 
КИТАЙСКАЯ КИНОКОМЕДИЯ  

Это какое-то безумие и просто интересно, как теперь выкрутится лига. 
"Куньлунь", который еще недавно просил о том, чтобы изменить расписание 

домашних матчей, получил одобрение, а их соперникам прислали бумаги, что, 
например, в челябинском матче "Трактор" будет гостями. Что сделали на 
Урале? Пожали плечами, отменили чартеры и отели, стали продавать билеты и 

организовывать встречу. 
Вчера китайцы передумали, но это вообще не должно никого напрягать. 

Сначала заплатите компенсации тем, кто уже потратился на организацию 
матчей, причем, все до копейки. Тем более, что правда на стороне их 
соперников. Ждем, что скажет лига, но если она передумает, то пусть тогда 

берет на себя право покрывать затраты. Иначе это какой-то цирк, а не 
профессиональная лига. 

ОТСТАВКА  
В ВХЛ произошла первая тренерская отставка, но мы ведь не считаем уход из 
Новокузнецка Вадима Шахрайчука. Все-таки там считанные часы оставались до 

начала турнира. Теперь решили поменять тренера в "Челмете", который не 
считается самостоятельным клубом, а является чистым фармом "Трактора". 

Место Олега Давыдова занял Алексей Тертышный. Последний должен был 
работать в другом месте. Ему доверили китайский клуб в ВХЛ, но после ухода 
Владимира Кречина из "Куньлуня" поставили своего человека. 

Был ли повод менять Давыдова? Спортивный - да. Челябинцы потерпели семь 
поражений подряд после победы в первом матче, особенно болезненными 

получились домашние неудачи от китайских команд. Но когда мы говорим о 
фарм-клубах, нужно ли применять к ним общие критерии? У них совершенно 
другие задачи. Впрочем, Тертышный - свой, вернулся в родную систему и к 

нему изначально будет больше доверия. 
УСИЛЕНИЕ ДЛЯ "ЛАДЫ"  

В Тольятти давно нужно было исправлять ситуацию и только сейчас пошли 
разговоры, что клуб подпишет контракт с североамериканским форвардом 
Шейном Харпером. Этой осенью он пытался пробиться в состав "Лос-

Анджелеса", но не сумел, а в прошлом сезоне выступал в системе "Флориды". 
Провел 14 матчей в НХЛ и 58 игр в АХЛ, причем завершал сезон он в "Олбани", 

а это уже система "Нью-Джерси". 
Если бы дело касалось не Тольятти, то можно было бы посмотреть статистику 
Шейна, проанализировать, сможет ли он помочь клубу, но ситуация в "Ладе" 

такова, что ее усилит вообще любой более менее сносный профессиональный 
хоккеист. А Шейн неплохо смотрелся на уровне АХЛ, много забивал. Просто в 

28 лет он понял, что дальше пытаться нет смысла. Плохо лишь то, что Ховард 
никогда не играл в Европе. А тут все иначе.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/pochemu-iz-lokomotiva-nelzya-

uvolnyat-kudashova-1316065/ 

К заголовкам сообщений 
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Другие Лиги 

(основные новости) 
 
"Зачем ЦСКА держит 15 человек в запасе?" Кучеров - о Дацюке, Овечкине 

и КХЛ (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 1 октября 2017) 

Лучший российский снайпер прошлого регулярного чемпионата НХЛ Никита 

Кучеров в эксклюзивном интервью "СЭ" рассказал о своем легендарном броске, 
ЦСКА, КХЛ и Александре Овечкине Игроков сборной России из ЦСКА 
отправили в ВХЛ. Как такое возможно? 

ЖАЛКО РЕБЯТ ИЗ ЦСКА  
Русский форвард "Тампы" подошел к новому сезону в статусе главной звезды 

своего клуба, что раньше и представить было нельзя. Ведь рядом Стэмкос , 
забивавший 60 голов за сезон. Но травмы Стивена и потрясающий прогресс 
Кучерова, думающего исключительно о хоккее 24 часа в сутки, все изменили. В 

прошлом сезоне Никита стал восьмым в голосовании на "Харт Трофи", оставив 
со 119 баллами далеко позади Александра Овечкина (7), Владимира Тарасенко 

(4) и Остона Мэттьюса (17). 
При том что "Молнии" не попали в плей-офф! Что стало ударом для Кучерова, 
который больше никогда не хочет это снова пережить. И у него немало поводов 

считать, что уж, по крайней мере, в ближайшем будущем все будет именно так. 
Один из главных претендентов на звание самого ценного игрока регулярного 
чемпионата рассказал "СЭ", что не так с ЦСКА, успевшего стать для него 

родным, чему и у кого научился за годы за океаном, чем примечателен 
Овечкин, и почему является учеником Дацюка . 

- Никита Гусев теперь если в "Тампу" и приедет, то в статусе неограниченно 
свободного агента. А Игоря Ожиганова (Кучеров играл с Гусевым и Ожигановым 
в детских школах "Белые Медведи" и ЦСКА - прим. "СЭ") очень хочет "Торонто".  

- Я все же надеюсь, что если Гусев приедет в НХЛ, то именно в "Тампу". Не 
важно, каким агентом. И Ожиганова хотелось бы видеть. Их бы обоих к нам. 

- Так пригласите.  
- Я же не могу их заставить что-то сделать. Мы когда разговариваем - я 
рассказываю, что в "Тампе" нового, что хорошего, что плохого. Но им пока в 

КХЛ нравится, хотят там поиграть. Пусть играют - я поддержу любое их 
решение. Мы же друзья с детства. Ну а если в НХЛ соберутся, то, конечно, 

лучше бы в "Тампу". 
- Новый ЦСКА видели? Они стиль сменили, по рельсам больше вроде бы не 
бегают.  

- А что мне ЦСКА? В КХЛ права на меня СКА принадлежат (смеется). Если 
честно, толком не смотрел, только хайлайты. Но видел фотку: команда играет и 

еще где-то 15 человек стоит возле борта. Смотрит хоккей, не попав в состав. 
Жалко стало ребят. Там много хороших парней, которые не только могут играть 
в КХЛ, но и быть лидерами в других клубах. Вместо этого они сидят в запасе. У 

них парень хороший есть - Кузьменко. А тут смотрю - его в ВХЛ отправили. 
Очень талантливый игрок и вдруг в "Вышке". Я бы ему посоветовал в НХЛ 

ехать, чем там сидеть. Мне кажется, у него тут очень хорошо получилось бы. Не 
понимаю, что у них там за ротация состава. Почему одни играют, а другие нет. 
- Пытаются всем давать игровую практику.  



 

 

- Тяжело же так. Один матч в составе, два - не в составе, то есть ни практики 
нормальной, ни необходимой уверенности. Вместо того, чтобы играть, 
продумывать ходы, ты стараешься просто не делать ошибок. Потому что 

ошибешься и будешь переживать, что тебя "посадят". Лучше б в аренду часть 
ребят отправили. Другие команды усилили бы. И уровень КХЛ поднялся бы 

сразу. Зачем держать 15 человек за бортом, если можно усилить еще пять 
клубов? А то толку от чемпионата, если одни без проблем обыгрывают других. 
Мне тяжело говорить, я же не вижу, что и как происходит, но понятно, что таким 

командам, как "Амур" или "Спартак" , приходится очень сложно. И мне их жалко, 
потому что им не хватает как раз таких вот игроков, сидящих в запасе у ЦСКА. 

Которые, играя за них, и сами развивались бы, и лигу с клубами делали 
сильнее. 

http://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/zachem-cska-derzhit-15-chelovek-v-

zapase-kucherov-o-dacyuke-ovechkine-i-khl-1315749/ 
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М. Мальцев: в ВХЛ стало здесь полегче играть в сравнении с прошлым 
годом (Чемпионат.com, Москва, 1 октября 2017) 

Нападающий системы СКА Михаил Мальцев высказался об уровне ВХЛ и 
поделился впечатлениями от игры в КХЛ. Хоккеист вернулся в команду "СКА-
Нева". 

"Уровень игры как-то сам по себе прибавился - в КХЛ он повыше. Сейчас стало 
здесь полегче играть в сравнении с прошлым годом. Два очка после 

возвращения? Долго не забивал. Но игрой своей я не очень доволен. Ну хоть 
что-то набрать по очкам получилось. 
В основе СКА особо не общаются... Только по-тренерски говорят об ошибках, 

что-то советуют. Конкретных бесед не было. Может, и не будет - не знаю. Когда 
вернусь в основную команду, сказать не могу, не знаю - говорят строго за день". 
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